Open tenders for the stock sale of the supply companies which currently represent guaranteed power suppliers are planned for September 2007.

The vertically integrated Holding establishment will provide:

1. Access to the end consumer.

2. Execution of free bilateral contracts with power suppliers for risk hedging will enable to fix a constant volume of power (capacity) sales in the open energy market in the context of growing competition between generating companies. This will guarantee profit of X mln rubles a year.
3. The most effective distribution of finance resources between OGK and a supply company at gaining marginal profit.

4. Flexible payment system for power (capacity) consumption at the execution of a free bilateral contract.

5. Risk hedging in terms of growing receivables of consumers with respect to payments for the consumed power (capacities).
Average Sales Tariffs established by the Federal Tariff Service of the Russian Federation in 2007, prices for H1 2007

	
	Power plant



	Power tariff
	Capacity tariff
	Average sales tariff, power + capacity

H1 2007
	Day-ahead market price

H1 2007

	
	
	Rub/MW/h
	Th.rub/MW
	Rub/MW/h
	Rub/MW/h

	1
	Konakovskaya GRES
	
	
	
	

	2
	Nevinnomysskaya GRES
	
	
	
	

	3
	Reftinskaya GRES
	
	
	
	

	4
	Sredneuralskaya GRES
	
	
	
	

	TOTAL
	
	
	
	


Открытые торги по продаже акций компаний по материально-техническому обеспечению, которые в настоящее время представляют гарантийные электроэнергетические компании, запланированы на сентябрь 2007 года.

Вертикально интегрированный Холдинг предоставит:

1. Доступ к конечному потребителю.

2. Оформление свободных двусторонних контрактов с электроэнергетическими компаниями по страхованию риска позволит зафиксировать продажи постоянного объема мощности (нагрузки) на открытом рынке энергоресурсов в контексте растущей конкуренции между генерирующими компаниями. Это обеспечит прибыль в Х миллионов рублей в год.

3. Наиболее эффективное распределение финансовых ресурсов между ОГК и компанией по материально-техническому снабжению при увеличении максимальной прибыли.

4. Гибкая система оплаты потребления энергии (электроемкость) при оформлении свободного двустороннего контракта.

5. Страхование риска с точки зрения растущих задолженностей потребителей с учетом оплат потребляемой мощности (электоемкости).

Тарифы средних объемов продаж, установленных Федеральной службой по тарифам Российской Федерации в 2007 году, цены на Н1 2007 

	
	Электрическая станция
	Тарифы энергоснабжения
	Тарифы энергоемкости
	Тарифы средних объемов продаж, мощность + энергоемкость

Н1 2007
	Запланированные рыночные цены

Н1 2007

	
	
	Руб/МВт/час
	Т.р./МВт
	Руб/МВт/час
	Руб/МВт/час

	1
	Конаковская ГРЭС
	
	
	
	

	2
	Невинномысская ГРЭС
	
	
	
	

	3
	Рефтинская ГРЭС
	
	
	
	

	4
	Среднеуральская ГРЭС
	
	
	
	

	ВСЕГО
	
	
	
	


Audit inspection of OJSC “OGK-5” financial and economic activities following the results of 2007 has been performed in accordance with the audit commission’s decision.

A chartered accountant of CJSC “PricewaterhouseCoopers Audit” approved at the OJSC “OGK-5” General Annual Meeting, performed audit of accounting control of Society for 2007.

Miscellaneous expenses (including outstanding interest) exceeded other income (including interest receivable) by Х mln rubles and comprised X mln rubles.

Paying capacity and liquidity of Society:

· autonomy index comprised X,

· absolute liquidity index comprised X,

· expeditious liquidity index – X;

· current liquidity index – X.

Decreasing of liquidity indexes in 2007 in comparison with 2006 depends on short-term financial investment value reduction and on increasing of current liabilities related to the beginning of large-scale activities of Society in implementing of investment program. In general, indexes characterize financial condition of Society as stable. 

В соответствии с решением ревизионной комиссии проведена      ревизионная      проверка      финансово-хозяйственной деятельности ОАО «ОГК-5» по итогам 2007 года.
Аудитор Общества ЗАО «ПрайсвотерхаусКуперс Аудит», утвержденный годовым общим собранием акционеров ОАО «ОГК-5», провел аудит бухгалтерской отчетности Общества за 2007 год. 
Прочие расходы (включая проценты к уплате) превысили прочие доходы (включая проценты к получению) на X млн. руб. и составили X млн. рублей.
Платежеспособность и ликвидность Общества:
· коэффициент автономии составил - X.    
· коэффициент абсолютной ликвидности составил - X.
-коэффициента срочной ликвидности - X;
-коэффициент текущей ликвидности - X.
Снижение коэффициентов ликвидности в 2007 году по сравнению с 2006 обусловлено уменьшением величины краткосрочных финансовых вложений и увеличением краткосрочных обязательств, связанным с началом широкомасштабной деятельности Общества по реализации инвестиционной программы. В целом коэффициенты характеризуют финансовое состояние Общества как устойчивое.
